

=====

P R E S S E M I T T E I L U N G

=====

Stuttgart, 28.06.2014

Sehr geehrte Empfänger/innen,

wir, die Initiative 'Besorgte Kinder' können vermelden, dass am heutigen Samstag hunderte Personen unserem Aufruf zur subversiven Unterwanderung der homophoben Demonstration gefolgt sind. Offensichtlich taten die 'Besorgten Eltern' gut daran die zwei Demos davor abzusagen! Sie hatten die Situation wohl richtig eingeschätzt und sind jetzt vollends ernüchtert – natürlich werden sie das nicht öffentlich verkünden – aber aus gut unterrichteten Kreisen war schon zu hören, dass sie mit der Situation sehr unzufrieden sind.

Mika Seidenfaden vom Presse-AK der Initiative 'Besorgte Kinder' kommentiert dazu: „*Wir sind überwältigt von der Resonanz auf den von uns aufgerufenen Wettbewerb um das Schild mit der kreativsten Unsinns-Botschaft. Augenscheinlich haben hunderte an unserem Wettbewerb teilgenommen. Nun sind wir ganz gespannt auf die selbstgemachten Fotos.*“

In den kommenden Tagen werden wir eine Auswahl an Schildern mit witzigen und unsinnigen Aufschriften von der Demonstration am 28. Juni auf unserer Homepage „<http://besorgte-kinder.net/>“ veröffentlichen.

Mika Seidenfaden: „*Die hohe Beteiligung zwingt uns geradezu, den Wettbewerb zu verlängern und auf andere Städte auszuweiten. Einziger Grund ihn zu beenden, wäre die Einstellung der homophoben Demonstrationen.*

Da unsere Wettbewerbs-Teilnehmer/innen sowieso einen größeren Teil der Demonstrant/innen stellen, könnten wir aber auch versuchen die Veranstaltung zu kapern und in unserem Sinne umzuwidmen. Vorstellbar wäre beispielsweise eine Marsch der Freude und sexueller Vielfalt daraus zu machen.“

Mit freundlichen Grüßen

Mika Seidenfaden
(Presse-AK der Initiative 'Besorgte Kinder')

KONTAKT

Email: besorgte-kinder@riseup.net

Homepage: <http://besorgte-kinder.net/>

Telefon: ??? (immer Dienstag und Donnerstag 17-19 Uhr)